



Mejorará atención a recién nacidos en Hospital de la Mujer de Ciudad Juárez gracias a equipamiento especializado

Con el fin de mejorar la calidad de la atención en el área de cuidados intensivos neonatales del Hospital de la Mujer de Ciudad Juárez, la Secretaría de Salud adquirió equipamiento especializado para diagnósticos y tratamientos oportunos.

La compra de los insumos se logró gracias a un trabajo de colaboración con la Fundación del Empresariado Chihuahuense A.C. (Fechac), en el que se hizo una inversión de 36 millones de pesos (mdp), de los cuales, 20 mdp fueron aportados por el Gobierno del Estado.

Gilberto Baeza, secretario de Salud, destacó que se trata de recursos dirigidos para el bienestar de las y los juarenses, lo que refleja el compromiso de la administración de Maru Campos, de garantizar la salud de la población.

El equipamiento 14 incubadoras térmicas, un monitor de función cerebral, un sistema de enfriamiento corporal Tecotherm, 9 humidificadores calefaccionados, 10 cuneros y un simulador de signos vitales.

Además se han recibido 7 torres de sistema de presión respiratoria continua, dos campanas de flujo, un analizador de flujo para equipos de ventilación y anestesia, un sistema BiliCare para la medición de bilirrubina transcutánea y un analizador de seguridad eléctrica, entre otros dispositivos.

Baeza resaltó la importancia de contar con áreas adecuadamente equipadas, no solo para dar seguimiento integral a los recién nacidos, sino también para ofrecer esperanza, tranquilidad y certeza a sus familias.

"2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua"